

東小ニュース



いよいよ令和5年度の締めくくりの時期になりました。今の学年で身に付けるべき力をしっかり付けて進級、卒業し、令和6年度にうまく繋げていけるよう支援していきたいと考えています。

残すところ約4週間、学校も全力で指導に当たりますので、ご家庭、地域でもご支援よろしくお願いいたします。

「節分の集い」(1年生)

2月2日(金)、毎年恒例の生きがい教室の方々との節分の集いを行いました。節分についての紙芝居を見た後、1年生全員が、心の中の追い出したい鬼を発表しました。全員がみんなの前で堂々と発表することができました。最後に、生きがい教室の方々が鬼に扮しての豆まきです。「鬼は外」、それぞれが心の中の鬼をしっかりと追い出すことができました。



「昔の田布施を知る」(3年生)

2月2日(金)、生きがい教室の皆さんを指導者にお迎えし、昔の遊びや、生活の様子、様々な道具などについて話していただきました。6日(火)には郷土館に見学に行き、実物を見ながら館長さんに説明をしていただきました。27日(火)にはタブレットを使って発表会を行い、地域や保護者の皆様にも学習の成果を聞いていただきました。



「10才の集い」(4年生)

2月10日(土)、保護者の皆様をお迎えし体育館で行いました。夢や目標について語った「わたしたちの言葉」や劇、合唱の発表は子どもたちの成長を感じさせる素晴らしいものでした。また、子どもたちが家族にむけて書いた手紙を一生懸命に読む姿や、家族からもらった手紙を涙を浮かべながら読み進めている姿は、とても感動的でした。

心に残る素晴らしいこの集いをきっかけに、さらに大きく成長して行ってほしいと願っています。



「ぴよんぴよん大会、短縄記録会」

2月15日(木)にぴよんぴよん大会(長縄)、16日(金)に短縄記録会を行いました。ぴよんぴよん大会はたてわり班で2分間跳び続け、回数を競いました。また、短縄記録会は、各学年ごとに前跳びで跳び続ける目標時間を設定し、ひっかからずに跳び続けることに挑戦しました。1年生は30秒、学年が上がるごとに30秒ずつ増え、6年生の目標は2分間でした。

どちらの大会も練習の時よりもずいぶん記録がよくなりました。





「読み聞かせ」(6年生)

2月16日(金)、6年生が1～5年生の各クラスで読み聞かせを行いました。

今まで一緒に過ごしてきた下級生に感謝の気持ちを表そうと、大画面モニタを使いながら、少し緊張した表情で一生懸命に取り組んでいました。

どのクラスでも、真剣な表情で聞き入っていました。

